



El foro del Frente Amplio, “un debate sin debate”: Ebrard

ANDREA BECERRIL

Más allá de “lo aburrido” del foro en el que participaron los cuatro aspirantes a la candidatura presidencial del Frente Amplio por México, se mostró “la superioridad ideológica y política de la Cuarta Transformación, ya que están asumiendo la defensa de tesis que durante casi 40 años rechazaban en todas las materias, principalmente programas sociales”, consideró Marcelo Ebrard.

Aspirante a suceder en 2024 a Andrés Manuel López Obrador, comentó que “fue un debate sin debate” en el que participaron Xóchitl Gálvez, Beatriz Paredes, Santiago Creel y Enrique de la Madrid, ya que se vio que no tienen propuestas ni alternativas para el país.

Entrevistado después de inaugurar en la alcaldía Tlalpan la primera Casa Violeta de la Ciudad de México, el ex canciller agregó que además es “frente chimuelo”, que “ya se desfrentó”, con la salida del PRD.

Para los candidatos del frente opositor, dijo, “fue demoledor” el hecho de que la administración del presidente López Obrador logró reducir la pobreza, a pesar de la pandemia, porque fue algo que no consiguieron el PRI y el PAN en todos los años que gobernaron.

“Si los del Frente al parecer ofre-



cen mantener y respaldar las iniciativas de la 4T, como los programas sociales, ¿para qué queremos a estas personas?”, mejor la 4T, recalcó.

Antes, Ebrard en compañía de su esposa Rosalinda Bueso inauguraron la primera Casa Violeta en la Ciudad de México y de manera simultánea, dieron el banderazo a otros 199 inmuebles distribuidos en toda la República.

Ello, dentro de su propuesta Pasaporte Violeta, para lograr la igual-

▲ El ex canciller y su esposa inauguraron la primera Casa Violeta de la CDMX para mujeres. Foto La Jornada

dad de género en México, “ya que no la tenemos”, y las mujeres sufren.

Ebrard resaltó que la Cuarta Transformación en los próximos años busca lograr la igualdad de género, que es algo que plantea se logre a través del Pasaporte Violeta.